
Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais

Câmara manifesta apoio à 
Federação Nacional contra o 

fechamento das APAEs

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira  (2),  aprovou  moção  de 
autoria  do  vereador  Miguel 
Canizares Júnior, com assinatura 
de apoio de todos os vereadores, 
que manifesta apoio à Federação 
Nacional  das  APAEs,  contra  a 
aprovação  do  Projeto  de  Lei 
8035/2010,  de  autoria  do 
Governo  Federal,  que  dispõe 
sobre o fechamento das APAEs e 
a  inclusão  do  ensino  para 
pessoas  especiais  dentro  das 
escolas normais.

As Associações de Pais e Amigos 
dos  Excepcionais  de  todo  o 
Estado se manifestaram no dia 7 
de  agosto,  em  São  Paulo,  na 
Assembleia  Legislativa, 
solicitando  apoio  para  que  seja 
rejeitada  a  proposta  elaborada 
pela  Conferência  Nacional  de 
Educação – CONAE, que obriga 
o  atendimento  educacional  a 
pessoas com deficiência  de 4  a 
17 anos apenas na rede pública. 
Na prática, a proposta elimina as 
escolas  filantrópicas,  como  é  o 
caso  das  APAES,  viabilizadoras 
do direito à educação, e parceiras 
do governo há mais de 50 anos. 

Se  aprovado,  o  CONAE/2014, 
como é mais  conhecido,  poderá 
resultar inclusive na extinção das 
escolas  de  educação  especial, 
trazendo  grandes  prejuízos  à 
população  que  necessita  desse 
tipo de serviço, principalmente as 
famílias  mais  carentes.  A 
existência  dessas  instituições, 
devido a capacidade e seriedade 
que  tem  mostrado  há  muitos 
anos,  são  imprescindíveis  a 
nossa  sociedade,  pois  as 
mesmas desempenham um papel 
fundamental  para  a  educação  e 
inclusão dos alunos especiais.

Atualmente, são mais de duas mil 
APAEs  espalhadas  pelo  país, 
prestando relevantes serviços de 
assistência  social,  no  que  diz 
respeito a melhoria da qualidade 
de  vida  da  pessoa  com 
deficiência, conscientizando cada 
vez mais a sociedade. Em nosso 
município, esse trabalho também 
é realizado com dedicação.

Infelizmente, as escolas regulares 
não  estão  adequadas  para 
receber  os  alunos  com 
deficiências  intelectuais  graves, 
se fazendo necessária a inclusão 
desses  de  maneira  cautelosa  e 
progressiva,  tendo que levar  em 
consideração a opção da própria 
pessoa,  bem  como  de  sua 
família.

Caso  seja  aprovada  a  alteração 
da  proposta,  estas  entidades 
deixarão  de  receber  os  poucos 
recursos que ainda recebem e as 
mantém  em  funcionamento, 
podendo  comprometer  o 
atendimento  educacional 
especializado,  visto  que  as 
escolas normais ainda não estão 
preparadas  para  prestar 
atendimento multidisciplinar como 
o oferecido pelas APAEs.

Miguel Canizares fala sobre a importância das 
APAEs

Olímpiadas Mind Lab

Câmara parabeniza educadores 
do município

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira  (2),  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou  moção  de 
autoria  da  vereadora  Elaine 
Assistente Social, que parabeniza 
os professores da Rede Municipal 
de  Ensino  que  obtiveram  a  3ª 
colocação na Categoria Nacional 
"Educadores",  da  8ª  edição  das 
Olímpiadas Mind Lab.

Em  2012  foi  realizada  a  1ª 
Olimpíada  de  Raciocínio 
Menteinovadora  de  Educadores 
(Mind Lab) em fase regional, e a 
disputa  contou  com  a 
participação  dos  valorosos 
professores  da  nossa  cidade.  A 
primeira  etapa  foi  realizada  nas 
próprias  escolas,  e  a  segunda 
etapa em toda a rede municipal. 
Dessa  disputa  no  município, 
classificaram-se  quatro 
professores  aplicadores  da 
metodologia,  que  representaram 
Paraguaçu na etapa regional em 
Bauru.

Na  competição  entre  municípios 
da  região,  a  equipe 
paraguaçuense  sagrou-se 
campeã, conquistando vaga para 
a  etapa  final  nacional,  que 
ocorreu em São Paulo no último 
dia 10 de agosto. Nessa etapa, a 
equipe formada pelos professores 
Andreia  Aparecida  Damaceno 
Botelho,  Lucimara  de  Paiva 
Merino,  Márcio  Hernani  Barbosa 
da Silva e Silvia Arcosi  Ferreira, 
alcançou o 3º lugar na Categoria 
Nacional  "Educadores", 
destacando-se  entre  as  40 
equipes  de  todo  o  Brasil, 
formadas  por  180  alunos  e  52 
educadores.
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A Metodologia  Mind  Lab  é  um 
sistema  para  o  desenvolvimento 
de  habilidades  de  raciocínio  e 
outras habilidades para a vida, o 
qual,  por  meio  de  jogos  de 
raciocínio,  ensina  as  crianças  e 
jovens  a  lidarem  com  situações 
da vida cotidiana, como ganhar e 
perder,  respeitar  o  outro,  lidar 
com regras, gerenciar o tempo e 
outros  recursos,  contribuindo  de 
maneira  significativa  para  o 
desenvolvimento  da 
aprendizagem dos alunos. 

De  forma  experimental,  a 
metodologia foi inserida em uma 
escola de Paraguaçu no ano de 
2010 e, dado o sucesso atingido, 
foi  sendo  expandida  nos  anos 
seguintes  para  outras  escolas, 
chegando  neste  ano  de  2013  a 
alcançar todas as salas de aula 
da rede municipal de ensino.

"Com  essa  Moção,  buscamos 
reconhecer o esforço e o trabalho 
magnífico  desenvolvido  pelos 
nobres  professores  Andreia, 
Lucimara,  Márcio  e  Silvia,  os 
quais merecem nosso respeito e 
admiração,  sem  desmerecer 
quaisquer outros,  além de servir 
como apoio e estímulo para que 
continuem  nesse  árduo  trabalho 
de  formar  cidadãos  e  melhorar 
cada  vez  mais  a  nossa 
sociedade",  afirmou a vereadora 
Elaine.

Vereadora Elaine parabeniza professores

Crédito Especial

Câmara aprova projeto do 
Executivo para construção de 

uma Creche Escola

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira  (2),  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou  Projeto  de 
Lei  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz,  que  dispõe  sobre 
autorização  ao  Poder  Executivo 
para  a  abertura  de  crédito 
adicional especial, necessário ao 
Departamento  Municipal  de 
Educação na construção de uma 
Creche Escola.

O  crédito  adicional  especial,  no 
valor  de  R$  1.546.144,18,  será 
utilizado  pelo  Departamento 
Municipal  de  Educação  na 
construção  de  uma  Creche 
Escola, nos termos do Convênio 
nº  08035810373/12,  celebrado 
com o Governo do Estado de São 
Paulo,  por  intermédio  da 
Secretaria  de  Estado  da 
Educação.

Os  recursos  necessários  à 
abertura  do  crédito  adicional 
especial de que trata este projeto 
serão  provenientes  do  excesso 
de  arrecadação  decorrente  de 
transferência  estadual  de 
recursos  no  âmbito  do  referido 
Convênio.

De acordo com a justificativa do 
projeto, "essa é mais uma grande 
conquista  do  nosso  município, 
que  irá  beneficiar  a  nossa 
população,  principalmente  no 
atendimento  da  demanda 
potencial  de  crianças  de  0  a  3 
anos  que  necessitam de  creche 
em nossa cidade".

Vereadores aprovam construção da 
Creche Escola

Chuva de Granizo

Câmara aprova projeto para  
aquisição de telhas e distribuição 

às famílias atingidas

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira (2),  aprovou Projeto de Lei 
de autoria do Prefeito Municipal, 
Dr.  Ediney  Taveira  Queiróz,  que 
dispõe  sobre  autorização  ao 
Poder Executivo para a abertura 
de  crédito  adicional  especial, 
necessário  ao  Gabinete  do 
Prefeito,  visando a aquisição  de 
telhas  para  complementar  a 
distribuição  às  famílias  atingidas 
pela chuva de granizo ocorrida no 
último dia 20 de julho.

A tempestade de granizo causou 
danos  materiais  à 
aproximadamente 1.200 famílias, 
avaliados  no  montante  estimado 
de R$ 1.082.000,00.   Por  conta 
do evento adverso, foi declarada 
situação  de  emergência  no 
município,  por  intermédio  do 
Decreto Municipal nº 5.533, de 23 
de julho de 2013.
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Referido  Decreto  estabelece  a 
dispensa  de  licitação  nos 
contratos  de  aquisição  de  bens 
necessários  às  atividades  de 
resposta  ao  desastre,  de 
prestação de serviços e de obras 
relacionadas  com  a  reabilitação 
dos  cenários  dos  desastres, 
desde  que  possam  ser 
concluídas  no  prazo  máximo de 
180  dias,  contados  a  partir  da 
caracterização do desastre.

Segundo  levantamento  realizado 
pela Defesa Civil Municipal, para 
recuperação das casas atingidas 
são  necessárias  18.888  telhas. 
Foi  solicitado  à  Defesa  Civil 
Estadual essa quantidade, sendo 
que a mesma atendeu em parte, 
com o envio de 6.599 unidades. 
Ainda há a necessidade de mais 
12.289  telhas;  o  município  vai 
adquirir 6.150 unidades, restando 
adquirir  mais  6.139,  as  quais 
pretende-se obter junto à Defesa 
Civil  Federal,  para  a  qual  já  foi 
enviada a devida solicitação.

O crédito adicional especial será 
utilizado  pelo  Gabinete  do 
Prefeito,  visando a aquisição de 
telhas  (6.150  unidades)  para 
complementar  a  distribuição  às 
famílias atingidas pela  chuva de 
granizo. Os recursos necessários 
à abertura do crédito que trata o 
projeto,  no  valor  de  R$ 
210.000,00,  serão  provenientes 
de  anulação  parcial  ou  total  de 
dotações.

Câmara aprova projeto para aquisição de telhas

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira  (2)  foram 
apresentadas  13  indicações.  
Veja:

Indicação  166/2013,  de  autoria 
do vereador Paulo Japonês, com 
assinatura de apoio da vereadora 
Kátia  do  Jornal,  que  indica  o 
cadastramento  da  Estância 
Turística  de  Paraguaçu  Paulista 
nos  programas  do  Governo 
Federal.

Indicação  167/2013,  de  autoria 
do vereador Paulo Japonês, que 
indica a instalação de redutor de 
velocidade  no  cruzamento  da 
Rua Dom Pedro II com a Rua dos 
Vieiras, na Barra Funda.

Indicação  168/2013,  de  autoria 
do vereador Paulo Japonês, que 
indica a instalação de redutor de 
velocidade  no  cruzamento  da 
Rua  Dom  Pedro  II  com  a  Rua 
Fernando Costa, na Barra Funda.

Indicação  169/2013,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que  indica  a  instalação  de  uma 
academia  ao  ar  livre  no  Bairro 
Murilo Macedo.

Indicação  170/2013,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que  indica  a  manutenção  dos 
sanitários  públicos  existentes  na 
praça  do  Centro  Administrativo 
Isidoro Batista.

Indicação  172/2013,  de  autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão  e  Vilma  Bertho,  que 
indica a instalação de placas de 
sinalização  de  limites  de 
velocidade  na  estrada  rural  que 
liga  Paraguaçu  Paulista  aos 
bairros Mombuca e Brejão.

Indicação  173/2013,  de  autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão e Serginho, que indica a 
formação  da  Coordenadoria 
Municipal de Políticas Públicas da 
Juventude.

Indicação  174/2013,  de  autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei  e  Vilma 
Bertho,  que  indica  ao  Deputado 
Federal  Nelson  Marquezelli 
(PTB), que proceda apoio político 
e  pessoal  junto  aos  canais 
competentes, visando a aquisição 
de um tipo de automóvel utilizado 
no transporte de carga ou grupo 
de  pessoas  (uma  Van)  para  o 
Departamento  Municipal  de 
Saúde.

Indicação  175/2013,  de  autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei  e  Vilma 
Bertho,  que  indica  ao  Deputado 
Federal  Nelson  Marquezelli 
(PTB), que proceda apoio político 
e  pessoal  junto  aos  canais 
competentes, visando a aquisição 
de  um trator  para  a  associação 
dos  produtores  rurais  do  bairro 
São Matheus.

Indicação  176/2013,  de  autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão e Serginho,  que  indica 
medidas  cabíveis  quanto  à 
limpeza  de  terreno  baldio 
existente na Rua Nhô Pai.

Indicação  177/2013,  de  autoria 
do vereador Paulo Japonês, com 
assinatura de apoio da vereadora 
Kátia  do  Jornal,  que  indica  a 
implantação  da  Creche  Escola, 
conquistada pelo  município,  seja 
efetuada no bairro Barra Funda.
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Indicação  178/2013,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  a  implantação  de 
sinalização  viária  (rotatória  e 
divisão em mão dupla) composto 
por  redutores  de  velocidade 
(tachões  refletivos),  no 
cruzamento da rua Conceição de 
Monte Alegre com a rua Espírito 
Santo.

Indicação  179/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Kátia  do  Jornal, 
com  assinatura  de  apoio  do 
vereador  Paulo  Japonês,  que 
indica o pedido, através de ofício 
aos  diretores  do  renomado 
Hospital  Sírio  Libanês,  de 
equipamentos  médicos  e 
aparelhos  para  exames,  em 
forma  de  doação  a  Paraguaçu 
Paulista.

Requerimentos

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na segunda-feira (02), a Câmara  
de  Vereadores  aprovou  1 
Requerimento. Confira:

Requerimento 95/13,  de autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão  e  Vilma  Bertho,  que 
requer  ao  Prefeito  Municipal 
informações quanto a  realização 
de  reparo  e  manutenção  de 
brinquedos, aparelho de ginástica 
e  caixa  de  luz,  instalados  na 
Praça José Galhardo,  em nosso 
município.

Situação: Aprovado
Votação: 11 votos favoráveis e 1 
ausente

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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